

2015年(平成27年)12月14日(月曜日)(4)

## SAS対策Q&A 50好評

OCHIS 健康起因事故予防をお手伝い

作本副理事長



業員の病状  
は、プライ  
バシーの問  
題からなか  
なか会社側  
も把握でき

は頭に十分な酸素が行  
き渡らないことから他  
の病気を引き起こすた  
め、発覚すればただち  
に治療を開始する必要  
がある」と話す。

SASスクリーニ  
ング検査の目的であ  
る「治療完結」を達成  
するために、検査後  
のフォローが欠かせな  
いため、同冊子はフォ  
ローの部分に重点を置  
いている。「健康起因  
事故予防のためにも早  
めの受診が大切で、対  
策を講じなければ財産  
である従業員を守れな  
い。今後も、治療に最  
適な専門医の紹介など  
もを行い、ドライバーが  
安心して働く社内の  
仕組みづくりをお手伝  
いしたい」とコメント  
した。

ヘルスケアネット  
ワーク(OCHIS)  
が、SAS対策事業10  
周年を記念して発刊し  
た「SAS対策Q&A  
50」が好評だ。発刊数  
は既に3500冊を超  
え、全国の運輸関係者  
から問い合わせが寄せ  
られている。作本貞子  
副理事長は「実践的」  
困っている内容の回  
答がここにあるなど  
といったコメントを頂  
いている」と話す。

作本副理事長は「從  
事者側の問題を把握  
するためには、検査後  
のフォローが欠かせな  
いため、同冊子はフォ  
ローの部分に重点を置  
かないのが現状だ。しか  
し、会社が従業員の病  
状を知らなければ意味  
がない。国交省のSA  
Sマニュアルと一緒に  
この冊子を活用してほ  
しい」と推奨する。

SAS治療について  
は、「管理者は『SA  
Sの従業員を辞めさせ  
なければならぬのか』と悩む方も多く、  
治療へのハードルが高  
くなっている。しかし、  
適切な治療をすれば症  
状は改善する。SAS

(木村麻理奈)